

桐生西ロータリークラブ週報



Rotary

2022-23年度RIテーマ **ジェニファー E. ジョーンズ** 検閲長
イマジンロータリー **IMAGINE ROTARY**

例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市広沢町1-2689 日本料理うおせん
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-47-7061
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-47-7062
 会長 東郷 学 公共イメージ委員長 栗原秀一 クラブ会報・雑誌担当 小林 聡
 幹事 池末晋介 公共イマジン委員 金子福松、羽鳥 隆、下井田秀一 (歴史編集IT-CIC担当)

No. 2251

2022年9月2日発行

第2380例会 (2022・8・19) 報告

- | | |
|---------------------|--------------------|
| 1. 点 鐘 | 7. 委員会報告 |
| 2. ローターソング(奉仕の理念) | 8. 会員卓話 |
| 3. 来訪者紹介 | 9. 点 鐘 |
| 4. 出席100%表彰・誕生祝・結婚祝 | 10. ローターソング(我等の生業) |
| 5. 会長報告 | |
| 6. 幹事報告 | |

◆ビジター 米山奨学生 ダオ スアン トゥン 君

◆出席100%表彰

金子 福松 君(50年)
中里 和子 君(5年)



◆誕生祝

小林 聡 君
今泉 攻一 君
新島 健介 君
坂口 純雄 君



◆会長報告

東郷会長

- 本日の例会から、新任の事務局員三澤恵美さんが参加されています。我がクラブにとって大変嬉しいニュースでしたのでフライング気味にお伝え致します。
- 昨日、県では新型コロナウイルスガイドラインに基づく警戒レベル2を明日から9/2迄の2週間据え置きとする決定が成されました。感染拡大状況は依然として高止まりしておりますが、当クラブでは定例理事会で協議した結果、withコロナと引続き感染対策を努める事を踏まえて会食を伴わない短縮例会を継続する事を決定致しました。
 - 20日(土)午後1時から前橋商工会議所会館において地区R財団セミナーが予定されています。当クラブからは、会長・幹事・坪井RA担当の3名で出席して参ります。
 - 来週25日(木)、26日(金)に、大間々高校模擬面接を予定しております。今年度の面接官は青山豊会員・浦野会員・堀江会員・越塚会員・木村会員、私の6名です。また、山形奉仕プロジェクト委員長、河内IA担当もご参加の予定となっております。
 - 28日(日)午後1時から前橋商工会議所会館に於いてクラブ活性化ワークショップセミナーが予定されています。当クラブからは下井田研C修リーダー・越塚抛金委員長、私の3名で参加する予定となっております。

- 31日(水)18:30から桐生4RCの会長幹事会を桐生美喜仁館で予定しております。
- 来週26日(金)は、公式休会となっております。お間違えの無いようご注意ください。

◆幹事報告

池末幹事

- ◇例会変更のお知らせ
桐生RC 8/22(納涼例会:検討中)
伊勢崎東RC 8/22(夜間例会) 碓氷安中RC 8/25(夜間例会)
前橋西RC 8/26(納涼夜間例会) 前橋北RC 8/29(夜間例会)
安中RC 8/30(休) 富岡かぶらRC 8/30(休)
富岡RC 8/31(休) 伊勢崎RC 9/28(夜間例会)
- ◇クラブ会報が到着しております
栃尾RC 2021/7/6～2022/6/28
- ◇中野ガバナー事務所より『地区会員必携修正・変更事項』が届きましたので、配布致しました。
- ◇ロータリー米山記念奨学会より「ハイライトよねやま269号」が配信されました。
- ◇地区大会に関しまして、申込期限は過ぎましたが、変更登録が今月いっぱいには可能ですので、ご参加頂ける方は事務局迄ご連絡下さい。手続きの都合上8月26日(金)迄にご連絡下さい。
- ◇8月17日から新事務局員として三澤さんが勤務開始となりました。月曜日から金曜日の午前9時～午後5時迄の常勤となりましたので、今後欠席連絡等はまた元に戻しまして、事務局の方へお願い致します。
- ◇栃尾RCよりクラブ現況報告書が届いております。
- ◇桐生商工会議所より「桐生商工だより8月号」他資料が届いております。
- ◇桐生タイムス社より「7/26 暑中見舞い広告掲載紙」が届いております。
- ◇本日例会終了後に、例会運営委員会を開催致します。

■委員会報告

●クラブ運営委員会

青山出席担当

- ◇出席報告
会員総数51名 (出席免除者11名の内、8名が出席の為)
出席率対象者48名 出席率対象者出席人数37名
欠席者11名(内前メイク2名) 本例会欠席者 9名
出席率 81.25%

桐生西ロータリークラブ

● 拠金委員会

◇ ニコニコBOX

三澤さん宜しくお願い致します。

早川ニコニコBOX担当

池末幹事、下井田君

越塚君

金子君

向田君

正田君

出席100%表彰を戴いて。

久しぶりに例会出席します。

本格的な夏になりました。

甲子園も隣接県の高校がいなくなると興味がなくなるね。

野田君

大間々高校模擬面接宜しくお願い致します。

山形君

堀江さん、楽しみにしています。

前原君、高森君

乾君、塚本君、家住君

誕生祝を戴いて。

小林聡君

◇ ローターリー財団

中里ロータリー財団担当

堀江さん、本日こそ卓話宜しくお願い致します。

池末幹事、高森君

金子君

小林聡君

向田君

出席100%表彰を戴いて。

誕生祝いありがとうございます。

会員増強頑張ります。

三澤恵美さん我がクラブの為に宜しくお願い致します。

家住君、前原君、乾君、山形君、野田君

◇ 米山奨学

江原米山奨学担当

出席100%表彰を戴いて。

金子君

金子福松さん、半世紀出席100%おめでとうございます。

家住君

金子さん、50年の金字塔おめでとうございます。

江原君

堀江様、卓話を宜しくお願い致します。

野田君、高森君、向田君

三澤さん、宜しくお願いします。

山形君

誕生祝、ありがとうございます。

小林聡君

仙台から山形へ行く仙山線の停車場で山寺駅があります。

その前に立石寺というお寺があり、そこでの有名な句を復唱

致します。『閑さや岩にしみ入る蟬の声』 江原君

● クラブ運営円滑化特別委員会

家住委員長

皆さんこんにちは。特別委員会委員長の家住です。皆様の協力もありまして、関根事務員が7月いっぱいまで退職という中、バスト会長会を招集させて頂き、バスト会長会の中で私共の特別委員会が組織されました。拙速にならずに出来るだけスピーディーに事務局不在を解消したいと5名で会議をして参りました。お陰様で、三澤恵美さんを採用することが出来安堵しています。我々としては、三澤さんが成長して立派な西クラブの事務局員として活躍出来るように協力していく考えです。経過とか三澤さんの経歴は副委員長の下井田君から報告して頂こうと思います。

下井田副委員長

特別委員会より今迄の簡単な経緯と三澤恵美さんをご紹介したいと思います。後で自己紹介されるので、ここまでの経過をお話し致します。特別委員会で元事務局の清水さんの仕事内容の分析並びに検討した結果、やはり月曜～金曜の午前9時～午後5時迄の勤務は必要であろうと言うことを決定致しました。その条件を元に人材募集をするという動きになり、色々な情報やご紹介もあって事前の内容をお聞きしたり確認し、その中から1番候補者として浮上したのが三澤さんでした。プリオバレス関係者からの紹介、複数の推薦を頂いております。現在も伊勢崎プリオバレスにアルバイトとして勤務されております。メインは我がクラブの事務局員。それ以外の空いた時間は伊勢崎プリオバレスの勤務を継続されることになっておりますのでご承知おきいただきたいと思っております。プリオさんから引抜いた訳ではありませんので、良好の関係の中でいい人がいるよとなった訳です。今月の8日に特別委員会並びに会長も入りその他数名の会員にもご協力頂いて面接を実施致しました。その結果、全員一致で採用内定に同意が成されました。8月12日に理事会の承認を頂いて8月17日雇用契約を結んで同時にお仕事スタートして頂いております。会員に協力してもらい、役割分担をして頂く。やはりこれは必要な訳です。

今後随時見極めて判断し、特別委員会または他から会員をお願いする場合もあるかと思いますが、その場合はご理解ご協力をお願いします。もう1点、特に始めのうちは何かと時間が掛ります。その辺のご理解とご協力をお願いしたいです。そして元事務局員の清水さんも引継ぎにご協力頂けるので、三澤さんが色々な経験を積んで成長して頂ける事を期待しております。

● 三澤恵美さんのご挨拶

只今ご紹介を頂きました三澤恵美と申します。

どうぞ宜しくお願い致します。今回、事務局員の求人のお話をプリオバレスの方からご紹介頂きまして、今回ご縁があり桐生西RC様の事務局員として採用して頂くことになりました。

プリオバレスの方から、桐生西RCの方々は優しくして良い方が沢山いらっしゃるのて楽しく色々な経験が出来ると。と教えて頂き楽しみにしました。その反面、元事務局員の方は群馬県の中でもとても優秀な方だったとお聞きしてかなりのプレッシャーを感じております。

私は3人姉兄の末っ子として、川内に生まれ川内で育ち現在も両親と愛犬のコーギーと一緒に暮らしております。小学生の頃に、父の仕事に着いて行き、境野にあったある会社の事務局員さんに出会い、その方に憧れて私も事務局員になりたいと思い桐生商業で学び、事務職をメインに今迄仕事をして参りました。ただ、プリオバレスさんでプライダル業にも係らせて頂いておりますので、事務職とプライダル業界という異業種の経験をさせて頂いております。そこで得た知識や経験を事務局員として皆様の『縁の下力持ち』として活かしていけたらと思っております。至らない点も沢山あると思っておりますが、皆様からのご指導・ご鞭撻の程をどうぞ宜しくお願い致します。笑顔で頑張らせて頂きます。宜しくお願い致します。



◆ 会員卓話 『会員増強および拡大月間に因んで』

堀江 絹子 君

会員増強は、比較的人会后3~4年で担当なんだと思いました。勿論理由はあります。事実、担当になってから普段はあまり言葉を交わさない方とも色々話す事が出来る様になりました。自分の中で一つ成長と思えます。担当させていただいてありがとうございます。さて、ここから本題となりますが、増強を成功させる為には、やはり戦術！格好いい言葉にはなりませんが、皆さん協力の下、考えていかなければならない事だと思っております。会員増強するための目的が必要であるわけで、私が考える三つの目的をお伝えしていきたいと思っております。1番は勿論『ロータリー』これはグローバルな世界的って言うとおバーですけど、全体を考えてまずは1人でも多くロータリアンになっていただく。2番目は当然ここ『西RC発展の為』、3番目は『自分の為』というふうに私は考えております。1番は、大先輩の方々が理解されていると思っておりますので、2番目につきましてお話ししますが、桐生西RCについても、5年後10年後その先ずっと継続させるためには必要なこと。何故ならば、誰でも年を重ねていく事実から目を背けてはいけないと思っております。3番目は自分のためというふうに表しましたのは、単純に楽しい仲間が増えることで、色々な事をもっと沢山の人と歩んでいけるような気がして、想像するだけで楽しいからというふうにさせていただきました。次にどうやったら人数を増やせるかという戦術になりますが、まずは先日皆様にお願した名簿提出を再度、全員が提出いただけるようにスッポンの様に、お1人お1人に声を掛けさせて頂きたいと思っております。そして現在既にご提出いただいている方々へのアクセスを考えていきたいと思っております。まずはロータリーの見学会なども計画しながらやっていけたらと思っております。△□×というふうに記されておりますので、ご紹介いただいた方々の意見等もお聞きしながら一緒にやっていけたらと思っております。兎にも角にもお1人お1人が、1人紹介すると人数が倍になるという単純な計算ですが、でも気持ちは全員の方「よし1人でも増やさない」とまっずいんだよ」って思うパワーが源となって、それを成功へと導くのではないかとこのように考えておりますので、今後もお一人お一人にしっかりと声を掛けしながら会員増強、そして当初立てた目標は3名になっていて、大体そこは目処が立っていますが、今後につきましては、そこから『プラス3~4人』で今年度中に56~57名まで持っていけたらというふうに思っておりますので、是非ご協力よろしくお願いたします。以上となります。



《 次 例 会 予 告 》

9月9日(金) 通常例会
IAC・RAC合同例会